

ZERTIFIKAT

Die Quality Austria - Trainings, Zertifizierungs und Begutachtungs GmbH stellt folgender Organisation ein **qualityaustria** Zertifikat aus:

Dieses **qualityaustria** Zertifikat bestätigt die Anwendung und Weiterentwicklung eines wirksamen

Dussmann
TECHNICAL SOLUTIONS

Dussmann Technical Solutions GmbH

Stützeläckerweg 12 – 14
60489 Frankfurt am Main
Deutschland

mit den im Anhang gelisteten Standorten

Die Erbringung von Dienst- und Werkleistungen auf dem Gebiet der Multi-Technologie, insbesondere im Bereich von Informations- und Kommunikationstechnologie, Elektrotechnik, Klima-, Kälte-, Energietechnik, Sanitärtechnik und Gebäudeautomatisierung sowie sämtlichen Dienst- und Werkleistungen in der infrastrukturellen, kaufmännischen und technischen Gebäude- und Anlagenbewirtschaftung

Die Gültigkeit dieses **qualityaustria** Zertifikates wird durch jährliche Überwachungsaudits und dreijährliche Verlängerungsaudits aufrechterhalten.

QUALITÄTS-, UMWELT-, ARBEITS- UND GESUNDHEITSSCHUTZ- MANAGEMENTSYSTEMS

entsprechend den Forderungen der
ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, ISO 45001:2018

Registriernummer: QSU-00052/1


Erstausstellung: 27. Juni 2024

Gültig bis: 26. Juni 2027

Wien, am 27. Juni 2024

Quality Austria - Trainings, Zertifizierungs und Begutachtungs GmbH,
AT-1010 Wien, Zelinkagasse 10/3



 **qualityaustria**

MEMBER OF



Quality Austria - Trainings, Zertifizierungs und Begutachtungs GmbH ist gemäß dem österreichischen Akkreditierungsgesetz BGBl. Nr. 28/2012 durch das BMWFW (Bundesministerium für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft) akkreditiert.

Die Quality Austria ist als Umweltgutachterorganisation durch das BMLFUW (Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt- und Wasserwirtschaft) zugelassen.

Die Quality Austria ist durch den VDA (Verband der Automobilindustrie e.V.) zugelassen.

Der Akkreditierungs- bzw. Zulassungsumfang ist den jeweils aktuellen Bescheiden oder Anerkennungsdokumenten zu entnehmen.

Die Quality Austria ist das österreichische Mitglied im IQNet (International Certification Network).

Dok. Nr. FO_24_028

84d3c575-09ee-4eaa-95c7-15fe6519474d

Die aktuelle Gültigkeit des Zertifikates ist ausschließlich im Internet unter <http://www.qualityaustria.com/de/cert> dokumentiert.



Mag. Christoph Mondl
CEO



Mag. Dr. Werner Paar
CEO



Ing. Christoph Baumgartner, MSc, MBA
Prokurist, Leitung Customer Service Center

CERTIFICATE

Quality Austria - Trainings, Zertifizierungs und Begutachtungs GmbH awards this **qualityaustria** certificate to the following organisation:

This **qualityaustria** certificate confirms the application and further development of an effective

Dussmann
TECHNICAL SOLUTIONS

Dussmann Technical Solutions GmbH

Stützeläckerweg 12 – 14
60489 Frankfurt am Main
Germany

with sites listed in the Annex

Provision of solutions and services in individual and combined technological fields such as information and communication, electrical, instrumentation, mechanical, energy, sanitary and building automation, as well providing solutions and services for infrastructural, commercial and technical operation of buildings and machinery

The validity of the **qualityaustria** certificate will be maintained by annual surveillance audits and one renewal audit after three years.

QUALITY, ENVIRONMENTAL, OCCUPATIONAL HEALTH AND SAFETY MANAGEMENT SYSTEM

complying with the requirements of standard
ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, ISO 45001:2018

Registration No.: QSU-00052/1


Date of initial issue: 27 June 2024

Valid until: 26 June 2027

Vienna, 27 June 2024

Quality Austria - Trainings, Zertifizierungs und Begutachtungs GmbH,
AT-1010 Vienna, Zelinkagasse 10/3



 **qualityaustria**

MEMBER OF



Quality Austria - Trainings, Zertifizierungs und Begutachtungs GmbH is accredited according to the Austrian Accreditation Act by the BMWFV (Federal Ministry of Science, Research and Economy).

Quality Austria is accredited as an organisation for environmental verification by the BMLFUW (Federal Ministry of Agriculture, Forestry, Environment and Water Management).

Quality Austria is authorized by the VDA (Association of the Automotive Industry).

For accreditation registration details please refer to the applicable decisions or recognition documents.

Quality Austria is the Austrian member of IQNet (International Certification Network).

Dok. Nr. FO_24_028

f22df4a3-1663-457b-ae7c-713c300079dc

The current validity of the certificate is documented exclusively on the Internet under <http://www.qualityaustria.com/en/cert>



Mag. Christoph Mondl
CEO



Mag. Dr. Werner Paar
CEO



Ing. Christoph Baumgartner, MSc, MBA
Authorised representative,
management Customer Service Center